



第 25 回真岡市音楽祭にご来場いただきまして、誠にありがとうございます。
ございます。

真岡市音楽祭は、平成 7 年に本市で開催された国民文化祭「吹奏楽の祭典」を契機に、本市の音楽文化活動の更なる発展を目的として開催しており、今回で 25 回目を迎えます。市民による手作りコンサートとしてすっかり定着し、「芸術文化の振興」という、市政の重要な役割を担っております。

しかしながら、新型コロナウイルス感染症の蔓延により、昨年度は長い歴史の中で初めて開催できない事態となりましたが、今年度は実行委員会等において検討を重ね、例年とは開催方法を変え、万全な感染予防対策をしたうえで、実施する運びとなりました。ご出演される団体の皆様も、練習することすら困難であったと聞いておりますが、このような状況下においても、多くの市民の皆様が音楽活動に参加され、心に残る演奏ができる、素晴らしい音楽祭となりますよう、ご祈念申し上げます。

結びに、音楽祭の開催にあたり、関係各位の皆様方に感謝を申し上げます。

真岡市教育委員会教育長 田上 富男



第 25 回 真岡市音楽祭が、盛大に開催されますことを心よりお祝い申し上げます。

この真岡市音楽祭は、子どもから大人までが参加する、市民による手作りのコンサートとして定着しており、本市の文化芸術振興に大きく貢献をいただいております。

また、世界中で猛威を振るう新型コロナウイルス感染症の拡大により、今年度も多くのイベントが中止となる中、音楽の火を灯し続けるため、様々な感染防止対策を講じながら音楽祭が開催されますことに、深く敬意を表する次第であります。

さて、音楽を始めとする文化芸術は、人々に感動や心の安らぎ、生きる喜びを与え、活動を通じた人とのつながりは、日々の生活に潤いと安心をもたらします。

ご出演される皆様におかれましては、美しいハーモニーを会場いっぱいに響かせ、芸術の秋、音楽の秋のひと時を楽しんでいただければ幸いです。

結びに、真岡市音楽祭の開催にあたり、ご尽力をいただきました実行委員会の深野会長をはじめ、関係各位の皆様へ心より感謝を申し上げますとともに、今後とも、本市文化芸術の振興に、一層のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます、お祝いのことばといたします。

真岡市長 石坂 真一